LA PRENSA



Red Compartida

Red Compartida / Les dijimos, Tabasco no es un edén

Pues finalmente una decisión que se había postergado por meses se convirtió en realidad: el despliegue de efectivos militares a Tabasco, dentro de la Estrategia Nacional de Seguridad anunciado por la mañana del 6 de febrero. La decisión es que la Secretaría de la Defensa Nacional desplegara 300 efectivos del ejército en Tabasco, dentro del marco de la Estrategia Nacional de Seguridad. Para tal fin, 100 militares fueron movilizados vía aérea desde la Ciudad de México en un avión de la Guardia Nacional con destino a Villahermosa y se van otros 200 elementos vía terrestre. La chamba es, y eso es lo que dicen, "desarrollarán acciones para garantizar la paz y seguridad pública, siempre con irrestricto apego al estado de derecho y respeto a los derechos humanos". La realidad es que esta decisión se toma ante la ofensiva de los dos grupos criminales que disputan la plaza: La Barredora y el CTNG, uno que ya estaba y otro que quiere llegar. Por cierto, el choque entre Javier May, el gobernador; y Adán Augusto López, ex gobernador, sigue creciendo.

Imagine esta historia: Un día la fiscalía de Morelos anuncia que va a pedir el desafuero de Cuauhtémoc Blanco, ex gobernador y ahora diputado federal, esto pasa por la mañana, unas horas después el Congreso del Estado de Morelos decide destituir a Uriel Carmona ya con el proceso iniciado. En teoría, nos dicen, eso no implica que no se vaya a discutir el caso y la investigación no se detiene, el fuero hoy lo defiende, pero el proceso está iniciado. Lo raro es que ya se tenían acuerdos para mantenerlo y hacer la investigación, pero las llamadas a los diputados locales fueron feroces ¿Quién movió los hilos en contra del fiscal? Bueno el chisme es que fue Tania Valentina Rodríguez, la misma que en octubre pasado estuvo a punto de ser desaforada, quien se movió y logró que el Congreso de Morelos aprobara la separación definitiva como titular de la Fiscalía General a Uriel Carmona, con 16 votos a favor y cuatro en contra. Lo que ocurre ahora es que el ex fiscal pierde el fuero y se abre la posibilidad de ser aprehendido por heridas viejas a personajes como la ahora presidenta Sheinbaum.

PERIÓDICO

LA PRENSA

PÁGINA

FECHA

7/02/2025

SECCIÓN

OPINIÓN



Para Martí Batres el Plan de Transformación del ISSSTE requiere combatir la corrupción; ante ello, en el sector limpieza espera que la propuesta de Armot Seguridad Privada y Servicios Institucionales sea desechada de la licitación LA-51-GYN-051GYN005-N-33-2025. ¿El motivo? Resguardar a los trabajadores de posibles abusos y faltas a la legalidad, pues la empresa relacionada en el rubro a José Reyes tiene vigente al menos un contrato público en el que se implica a un máximo de 3 mil 200 colaboradores activos, mientras que de acuerdo a su opinión de cumplimiento en el IMSS solo ha afiliado a mil 673. ¿Se ordenarán las respectivas averiguaciones? Con la pregunta sobre la mesa se sabe que el convenio que se avecina será por poco más de 10 meses de servicio e implica poco más de 620 millones de pesos.

De manera por demás sospechosa, el ex perredista Jesús Zambrano, emprendió la retirada y antes que enfrentar los errores y las auditorías activas al otrora PRD nacional, prefirió encabezar sus disminuidos esfuerzos a pretender fundar otro partido. El sepulturero del PRD, envió a sus incondicionales a presentar ante el INE la petición para fundar como partido "Ciudadanos Unidos". De manera por demás sectaria, como siempre, Zambrano ordenó a sus incondicionales la encomienda. Fueron Pablo César Lezama, ex empleado de la ex alcaldesa de Tlalpan, Alfa González, quien en estos momentos es auditada por acusaciones de corrupción, relativas a la extorsión a comerciantes de la demarcación hasta por 100 mil pesos a cambio de quitar los sellos de clausura. Su chofer, Carlos Servín; su asesor jurídico, Miguel Ángel Rojas, el ex delegado en Iztacalco, Carlos Estrada y la ex diputada Poliminia Romana y, por supuesto, su brazo derecho Ángel Ávila que se mantiene con bajo perfil.

PD: Arca Continental, presidida por Jorge H. Santos y dirigida por Arturo Gutiérrez, fue reconocida por S&P Global en el Sustainability Yearbook por tercer año consecutivo, por su liderazgo en materia ambiental, social y de gobernanza. Su presencia en índices como el Dow Jones Sustainability World Index refuerza la premisa de que el desempeño financiero y el compromiso con la sostenibilidad pueden ir de la mano.